



In den Vormittagsstunden des 15.09.2022 bemerkte eine aufmerksame Anrainerin Hilferufe eines Tieres. Bei ihrer Nachschau entdeckte sie im Aubach einen jungen Otter, welcher bitterlich nach seinen Eltern schrie.

Unverzüglich wählte sie den Notruf und setzte die Rettungskette in Bewegung. Nach kurzer Zeit trafen die ersten Einsatzkräfte ein und konnten ebenfalls die Schreie wahrnehmen. Mit einer Steckleiter wurde sich Zugang zum Tier verschafft und mit einem beherzten Griff gepackt. Gesichert in einer Transportbox wurde der Otter in das Tierschutzhaus nach Vösendorf gebracht. Wir bedanken uns für die Aufnahme und die Versorgung des Tieres.

{gallery}/2022/Einsaetze/E172{/gallery}